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Cavalaria 
Antoniana abre 

as comemorações 
dos 70 anos de 

Jaguariúna

Jaguariúna recebe 
mais uma edição 

do projeto ‘Na Pista 
Certa’

Prefeitura entrega 10 mil kits 
de uniforme a alunos da rede 

municipal 

Neste domingo, dia 
23 de junho, os olhares 
se voltam para Jaguariú-
na com a 49ª edição da 
tradicional Cavalaria An-
toniana. O evento marca 
o início das celebrações 
pelos 70 anos de eman-
cipação do município, 

a serem completados 
no dia 12 de setembro. 
Centenas de cavaleiros e 
amazonas se reunirão na 
histórica Fazenda da Bar-
ra às 9h30 para dar início 
ao percurso que atraves-
sará algumas vias da ci-
dade.

A Secretaria de Ed-
ucação de Jaguariúna 
começou a entregar, 
nesta quarta-feira, dia 
19 de junho, os kits de 

uniformes escolares aos 
alunos da rede municipal 
de ensino. Cerca de 10 mil 
kits estão sendo distribuí-
dos a todos os alunos ma-

triculados na rede pública 
– Ensino Fundamental, 
Educação Infantil e Cen-
tro de Educação de Jov-
ens e Adultos (CEJA).

Crianças do 4° e 6° 
anos da rede pública de 
ensino de Jaguariúna 
participam nesta sema-
na de mais uma edi-
ção do projeto Na Pista 
Certa, promovido pela 
Fundação Mapfre com 
o apoio da Secretaria 
Municipal de Mobilida-
de Urbana. O evento co-
meçou nesta segunda-

-feira, dia 17 de junho, e 
segue até sexta, dia 21, 
das 8h às 10h30h e das 
13h30h às 15h30, no 
Parque Serra Dourada. 
No total, 1.315 crianças 
de todas as escolas mu-
nicipais deverão partici-
par do projeto, segundo 
a Secretaria de Mobili-
dade Urbana. 
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Obras 
da nova 
Unidade 
Básica 

de Saúde 
do Nassif 
avançam 
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A Prefeitura de Jagua-
riúna obteve mais uma 
vez o melhor índice de 
avaliação da capacidade 
de pagamento (Capag) 
do Tesouro Nacional. O 
Capag é um dos princi-

pais indicadores finan-
ceiros do País, respon-
sável pelo diagnóstico 
da situação financeira 
de estados e municípios. 
Os dados foram divul-
gados pelo Tesouro e se 

referem ao exercício de 
2023. Em 2020 e 2021, 
a cidade também rece-
beu a nota máxima.
Mais uma vez, Jaguari-
úna conseguiu o grau de 
excelência no controle de 

todos os quesitos avalia-
dos pelo índice Capag – 
endividamento, poupan-
ça corrente e liquidez. 
Esses indicadores são 
essenciais para compro-
var a saúde financeira de 

municípios e estados e 
apontar o cumprimento 
das regras previstas na 
Lei de Responsabilidade 
Fiscal.
Segundo o prefeito Gus-
tavo Reis, “este resulta-

do reflete o trabalho ár-
duo de toda a equipe da 
Prefeitura e o compro-
misso em administrar 
os recursos públicos de 
forma eficiente e trans-
parente”.

Jaguariúna recebe nota máxima no índice de 
finanças do Tesouro Nacional

As obras da nova Uni-
dade Básica de Saúde 
(UBS) do bairro Nassif, 
em Jaguariúna, estão 
em estágio avançado. 
A unidade terá área to-
tal construída de 252 
metros quadrados e 
irá ampliar a capaci-
dade de atendimento à 
população. A previsão 
de conclusão da obra é 
dezembro deste ano. A 
nova UBS terá recepção, 
dois consultórios clíni-
cos,  um consultório 
ginecológico, sala de 
procedimentos, sala de 
curativo, sala de vaci-
nas, dispensários de 
medicamentos, sala de 
reuniões, central de es-
terilização e banheiros.

McDonald’s expande 
espaços pet-friendly 

em todo Brasil

A rede McDonald’s 
anunciou recentemente 
a expansão dos seus es-
paços pet-friendly para 
diversas unidades em 
todo o país. Atualmente, 
quatro unidades já con-
tam com essa área es-
pecial para pets, e uma 
delas está bem próxima 
a você: o McDonald’s 
de Jaguariúna. Desde 

2020, o McDonald’s de 
Jaguariúna oferece um 
espaço pet-friendly, que 
rapidamente se tornou 
um ponto de referência 
para viajantes acompan-
hados de seus pets. Este 
local se destaca por estar 
situado em uma praça, 
proporcionando um am-
biente repleto de nature-
za e bem-estar. 
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Segunda rodada 
do Campeonato 

Municipal de Futebol 
Veteranos tem 15 gols 

A segunda rodada do 
Campeonato Municipal de 
Futebol Veteranos de Ja-
guariúna 2024, realizada 
no domingo (16), teve 15 
gols. No campo da Rosei-
ra de Baixo, SE Roseira e 
União ficaram no 1 a 1 e o 
Cruzeiro derrotou o Dom 
Bosco por 2 a 1. 

No campo da Rosei-
ra de Cima, o Juventus 
venceu o Beira Rio por 3 
a 2 e o Máfia derrotou o 
Amigos do Floripa pelo 
mesmo placar. A rodada 
será completada no dia 
23, com a partida entre 
Independente e Inter, às 
10h, no Roseira de Cima.
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Uma pesquisa históri-
ca de documentos é um 
alento diário para quem 
trabalha em uma Casa 
da Memória. Nada mais 
salutar e incentivador 
do que percorrer as ca-
sas, contatar famílias em 
busca de álbuns fotográ-
ficos onde se encontram 
preciosos retratos de 
tempos passados. Este 
é o combustível que nos 
move, por isso apelamos 
semanalmente através 
de nossos artigos, para 
o gosto desta verdadeira 
gincana extensiva a to-
dos os munícipes. Esta 
casa reúne além de do-
cumentos fotográficos, 
aqueles textuais, filmo- 
gráficos, fonográficos, 
vídeos, em seu acervo 
sobre a cidade. Porém, 
nada é suficiente, quan-
do se vasculham palhei-
ros para descobrir uma 
agulha. Sempre existem 
fotos e outros documen-
tos inéditos guardados e, 
às vezes, rasurados com 
fungos, nos maleiros es-
quecidos, em porões, for-
ros, cômodos de fundo 
de quintal ou, nos altos 
armários.  

Convocamos cidadãos 
de boa vontade, pesqui-
sadores, genealogistas, 
escolas e alunos que fa-
çam deste desafio, uma 
gincana, um “hobby”. É 
um gesto de cidadania. 
Façam-no  por respeito 
a um arquivo público de 
Jaguariúna, que guarda-
rá tal documento, ou sua 
cópia para a posteridade 
em benefício da História. 
Façam por reconheci-
mento ao legado deixado 
por seus antepassados. 
Busquem aqueles guar-
dados, com respeito, por 
seus avós, pais. Pesqui-
sem! Quem da Família os 
guardou? Em que casa se 
encontram?   Comentem 
sobre sua importância!  
Socializem tais conheci-
mentos com os familia-
res! Estes documentos 
antigos contêm valor 
para um arquivo público, 
para a Casa da Memória. 

Haverá um trabalho 
feito por especialistas de 
higienização destes do-
cumentos contra fungos. 
Após higienizados, serão 
recuperados, tratados 
devidamente, escanea-
dos, digitalizados, sua 
cópia será guardada nos 
computadores. Os origi-
nais após, devidamen-
te preparados, ficarão 
armazenados em pas-
tas suspensas em papel 
neutro, não alcalino, em 
plástico de polipropileno 
a fim de que não percam 
sua cor e originalidade 
em armários deslizan-
tes de aço, sob ar-con-
dicionado 24 h/dia, em 
mesma temperatura, 
atravessando todas as es-
tações do ano.  Por isso a 
Casa da Memória Padre 
Gomes de Jaguariúna é o 

local público específico, 
preparado para arquivo 
das fotografias e demais 
documentos sobre o Pas-
sado da cidade.  Nunca 
um álbum fotográfico le-
gado pelos familiares que 
já desapareceram, pode-
rá ser queimado, posto 
para reciclagem, jogado 
em caçambas, abando-
nado nas mudanças, des-
truído. 

Mesmo que deste Pas-
sado não se tenham boas 
e felizes lembranças, o 
conteúdo dos retratos 
revelará uma paisagem 
cultural trabalhada pelo 
povo de uma determi-
nada época que se trans-
formará em fonte de 
conhecimento daquele 
tempo. E se este Passado 
lhe revelar afeto e esti-
ma por sua origem, traga 
este material aqui, por-
que será preservado para 
sempre, como pesquisa e 
estudo. Não desaparece-
rá. Nós passaremos, mas 
os documentos aqui se-
rão úteis e permanecerão 
para sempre.

Neste primeiro se-
mestre de 2024, o tra-
balho concentra-se na 
seleção de fotografias e 
textos reveladores dos 
70 anos de Emancipação 
Político Administrativa 
de Jaguariúna. O perío-
do que vai desde a posse 
de seu 1º Prefeito Mu-

nicipal eleito, Joaquim 
Pires Sobrinho, em 1º 
de janeiro de 1955 até o 
presente ano:2024. São 
70 anos de construção de 
nossa História como Mu-
nicípio.  Jaguariúna dei-
xa de ser Distrito de Paz 
pertencente ao Municí-
pio de Mogi Mirim e tor-
na-se autônoma em sua 
Administração política e 
administrativa, elegen-
do seu Prefeito Munici-
pal. Esta grande pesqui-
sa será o assunto da 14ª 
Exposição fotográfica da 
Memória que procurará 
mostrar a todos a paisa-
gem cultural construída 
por 08 Prefeitos e seu 
Povo. 

Eles revezaram-se em 
17 administrações. Al-
guns foram reeleitos em 
2 ou 3 e até 4 vezes. A 
Cassa da Memória con-
ta com a cooperação do 
Povo que coopera com o 
encontro de material es-
pecífico, assim como com 
as Secretaria Municipal 
da Comunicação Social. 
Esta exposição e pesqui-
sa foram encomendadas 
pelo Exmo. Prefeito Mu-
nicipal, Sr. Gustavo Reis 
ao fechar a 7ª década de 
emancipação de Jaguari-
úna e sua 3ª gestão admi-
nistrativa.  Haverá uma 
extensão da 14ª Exposi-
ção com painéis fotográ-
ficos no Centro Cultural 
“Zi Cavalcânti”. Foi in-
tensa a busca de fotogra-
fias, principalmente da 
gestão do Prefeito Adone 
Bonetti cujas buscas com 
familiares não surtiram 
o efeito esperado, pois fi-
lhos e netos não dispõem 
mais do referido registro. 
Esta instituição conse-
guiu com Amigos e com 
jornais da época tal me-
mória para compor tal 
história do prefeito que 
também deixou impor-
tante legado.

Tomaz de Aquino Pi-
res

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

CASA  DA  MEMORIA  À  PROCURA  DA  
HISTÓRIA : 70 ANOS! 14ª EXPOSIÇÃO 

FOTOGRÁFICA DA MEMÓRIA

PET

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@jornaldejaguariuna.net

tel: (19) 3896-1916 | 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

www.jornaldejaguariuna.net

Sua nova coluna semanal 

Dra Cinthia Murias
Médica Veterinária
CRMV 27622/SP

Acompanhe toda 
semana as melhores 
dicas de como cuidar 
do seu pet com a

Tel: (19) 99655-4114
Instagram: @cinthiamuriasveterinaria  

Facebook: Cinthia Murias 
E-mail: cinthiamurias@veterinaria.med.br

VAMOS FALAR DE JOÃO

Por que caminha assim,
passos inseguros, incertos?
Parece vibrar com o vento

feito cana no deserto.

Que procura ao léu
falando aos homens incréus?

Nos grotões e veredas está
pregando, olhando para o Céu.

Se assente, como um bocado,
descanse do seu cajado.

Quando encontrar o que quer,
fale com os homens ao lado.

Seus pés cansados o conduzem,
em busca de paz e de luz.
Fique tranquilo, homem, 

pois batizou a Jesus.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O jardineiro 
da alma, volume 1 da coleção Mensagens de fé 
(editoraoartifice.com.br), em homenagem ao Dia 
de São João Batista, que se comemora em 24 de 
junho. Todos os livros do autor são filantrópicos.

Caro leitor, na nossa 
rotina de cuidados com 
os pets, muitas vezes 
deixamos de lado um 
aspecto essencial para 
a saúde deles: a higie-
ne bucal. A saúde bucal 
dos nossos amigos pe-
ludos é tão importante 
quanto a nossa, e igno-
rar isso pode levar a sé-
rias consequências.

Problemas dentá-
rios em pets são fre-
quentes. Tártaro, gen-
givite e periodontite 
são algumas das con-
dições que podem afe-
tar nossos cães e gatos. 
Essas doenças, se não 
tratadas a tempo, po-
dem causar dor inten-
sa, dificuldade na ali-
mentação e até mesmo 
levar a infecções que se 
espalham para outros 
órgãos vitais, como o 
coração e os rins.

Um dos sinais mais 
comuns de problemas 
bucais é o mau hálito. 
Se o seu pet tem um 
hálito desagradável 
persistente, pode ser 
um indicativo de que 
há algo errado com a 
saúde bucal dele. Além 
disso, fique atento a si-
nais como dificuldade 
para mastigar, saliva-
ção excessiva, sangra-
mento nas gengivas e 

perda de dentes. Es-
ses sintomas merecem 
atenção imediata e 
uma visita ao veteriná-
rio.

Manter a boca do 
seu Pet Amado limpa 
e saudável não preci-
sa ser complicado. A 
escovação regular dos 
dentes é a maneira 
mais eficaz de prevenir 
o acúmulo de placa e 
tártaro. Existem esco-
vas e pastas de dente 
especialmente formu-
ladas para pets, que 
são seguras e eficazes. 
Comece lentamente, 
acostumando o seu pet 
ao processo, e faça dis-
so uma parte regular 
da rotina de cuidados.

Além da escovação, 
oferecer brinquedos e 
petiscos que ajudam a 
limpar os dentes pode 
ser uma boa opção. 
Estes itens ajudam a 
remover o tártaro e 
a manter as gengivas 
saudáveis. No entanto, 
lembre-se de que esses 
métodos são comple-
mentares e não substi-
tuem a necessidade de 
escovação. 

  
É importante que 

você observe regular-
mente os dentes, eles 
precisam estar bran-

cos, se estiver com 
uma placa amarelada 
ou marrom cobrin-
do os dentes, sinal de 
que precisa de limpeza 
profissional.Esses pro-
cedimentos ajudam a 
remover o tártaro acu-
mulado e a monitorar a 
saúde bucal do seu pet 
de forma mais detalha-
da. Não espere que os 
problemas se agravem 
para procurar ajuda. A 
prevenção é sempre o 
melhor caminho.

Portanto, caro leitor, 
ao cuidar da saúde bu-
cal do seu Pet Amado, 
você estará garantindo 
não apenas uma boca 
saudável, mas também 
prevenindo problemas 
mais sérios que podem 
comprometer a quali-
dade de vida dele. De-
dique um tempo para 
a higiene oral do seu 
pet e consulte um ve-
terinário regularmente 
para garantir que tudo 
esteja em ordem.

Se precisar de orien-
tação sobre como cui-
dar melhor da saúde 
bucal do seu pet, não 
hesite em me procurar. 
Juntos, podemos ga-
rantir que nossos ami-
gos peludos tenham 
uma vida longa, saudá-
vel e feliz.

CUIDADOS BUCAIS: 
GARANTINDO A SAÚDE 
E O BEM-ESTAR DOS 

NOSSOS PETS
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FINANÇAS: 

Os dados foram divulgados pelo Tesouro e se referem ao exercício de 2023

Jaguariúna recebe nota máxima no índice de 
finanças do Tesouro Nacional

A Prefeitura de Jag-
uariúna obteve mais uma 
vez o melhor índice de 
avaliação da capacidade 
de pagamento (Capag) do 
Tesouro Nacional. O Ca-
pag é um dos principais 
indicadores financeiros 
do País, responsável pelo 
diagnóstico da situação 
financeira de estados e 
municípios. Os dados 
foram divulgados pelo 
Tesouro e se referem ao 
exercício de 2023. Em 
2020 e 2021, a cidade 

também recebeu a nota 
máxima.

Mais uma vez, Jag-
uariúna conseguiu o grau 
de excelência no con-
trole de todos os quesit-
os avaliados pelo índice 
Capag – endividamento, 
poupança corrente e liq-
uidez. Esses indicadores 
são essenciais para com-
provar a saúde financeira 
de municípios e estados e 
apontar o cumprimento 
das regras previstas na 
Lei de Responsabilidade 

Fiscal.
Segundo o prefeito 

Gustavo Reis, “este re-
sultado reflete o trabalho 
árduo de toda a equipe da 
Prefeitura e o comprom-
isso em administrar os re-
cursos públicos de forma 
eficiente e transparente”.

O índice Capag é am-
plamente utilizado como 
referência pelos órgãos 
de controle e pela popu-
lação para avaliar a saúde 
financeira dos municípios 
e estados brasileiros. 

Com a conquista deste 
ano, Jaguariúna reafirma 
seu compromisso com a 
responsabilidade fiscal 
e o uso consciente dos 
recursos públicos, con-
tribuindo para o desen-
volvimento sustentável 
e o bem-estar de seus 
cidadãos.

Para mais informações 
sobre o índice Capag e os 
resultados de outros mu-
nicípios, os interessados 
podem acessar o site ofi-
cial do Tesouro Nacional.

Mais de 8 mil pessoas já emitiram carteira que 
identifica pessoas com autismo na região

Representando mais de 100 vereadores, 
Parlamento da Região do Circuito das 

Águas empossa Mesa Diretora

De Pedreira

O Governo de São Paulo 
ultrapassou a marca de 8 
mil Carteiras de Identifi-
cação da Pessoa com Tran-
storno do Espectro Autista 
(CipTEA) emitidas nos 90 
municípios que integram a 
Região Administrativa de 
Campinas até a primeira 
quinzena de junho. Em 
todo o Estado, já são 57 
mil emissões, mostran-
do um importante avanço 
na facilitação do acesso 
aos direitos assegurados 
por lei às pessoas autistas. 
Lançado há pouco mais 
de um ano, o documento 
simplifica a identificação 
de indivíduos autistas em 
serviços públicos e privados 
por todo o Estado, promov-

endo o acesso a direitos 
como atendimento e filas 
preferenciais.

O resultado do projeto, 
tanto no Estado quanto 
na região de Campinas, 
tem superado as expecta-
tivas iniciais. “O sucesso na 
emissão da CipTEA reflete 
a efetividade de nossas 
políticas públicas direcio-
nadas às pessoas com defi-
ciência. Além de ser um 
meio de identificação, é 
uma ferramenta essencial 
de cidadania, garantindo 
o reconhecimento e o re-
speito às necessidades e 
individualidades das pes-
soas com TEA”, destaca o 
secretário de Estado dos Di-
reitos da Pessoa com Defi-
ciência, Marcos da Costa.

A implementação da 

Carteira da Pessoa Autista 
está alinhada às diretrizes 
do Plano Estadual Inte-
grado para Pessoas com 
Transtorno do Espectro do 
Autismo (PEIPTEA), em 
vigor desde abril de 2023, 
pelo decreto estadual nº 
67.634, que integra uma 
gama de ações do governo 
estadual voltadas para a 
inclusão e a autonomia das 
pessoas com deficiência.

Como obter a CipTEA 
online:

1) Acesse o site https://
ciptea.sp.gov.br/ com o 
login GOV.BR e clique em 
cadastrar novo beneficiário;

2) Preencha os dados 
pessoais e endereço da 
pessoa diagnosticada com 
TEA;

3) Preencha as infor-

mações do CID, nome e 
CRM do médico, data do 
documento e anexe o ar-
quivo do relatório médico 
em png ou jpg;

4) Preencha os dados do 
cuidador/responsável;

5) Leia e dê ciência ao 
Termo de Aceite;

6) Aguarde a análise e 
aprovação da CipTEA (até 
20 dias úteis).

Como obter a CipTEA 
presencialmente:

1) Procure pelo Posto do 
Poupatempo, na Vila São 
José;

2) Tenha em mãos os 
documentos pessoais e 
relatório médico;

3) O atendente irá val-
idar os dados, com a im-
pressão e entrega imediata 
do documento.

De Amparo 

“Muito importante ver-
mos vereadores unidos 
para desenvolverem um 
trabalho colaborativo e, 
muitas vezes, decisivo nas 
conquistas junto aos Execu-
tivos. O vereador é a pessoa 
política que está direta-
mente ligada à população 
e, hoje, nesta noite, estamos 
representando mais de 100 
vereadores da região. Um 
número expressivo para 

discutirmos junto às Sec-
retarias de Estado ou com 
Ministérios do governo fed-
eral”, discursou o vereador 
de Monte Alegre do Sul, 
Marcos Kaloy (Podemos), 
durante a cerimônia de 
posse da Mesa Diretora do 
Parlamento da Região do 
Circuito das Águas Paulista.

O evento aconteceu na 
noite de 13 de junho, na 
Câmara Municipal de Serra 
Negra, quando assinaram 
o Termo de Posse e as-

sumiram o mandato até 
31 de dezembro de 2024 a 
vereadora Bárbara Magaldi 
(de Serra Negra), no car-
go de presidente; a verea-
dora Andreia Dahdal (de 
Águas de Lindóia), no cargo 
de vice-presidente; Alice 
Veríssimo (de Amparo), no 
cargo de 1ª secretária e Edil-
son Camillo (de Amparo), 
no cargo de 2º secretário.  
“Começamos com um tra-
balho de formiguinha... e 
hoje estamos formalizan-

do. Acredito que, unidos, 
podemos realmente ter 
um projeto, um foco em 
trazer benfeitorias e tornar 
uma região mais próspera 
para nossos municípios”, 
declarou a presidente em-
possada.

A vice-presidente, An-
dreia Dahdal (União), re-
forçou a importância em 
atuar em conjunto. “Temos 
que entender que a gen-
te mora na cidade, mas 
vivemos em toda a região. 
Temos que nos unir para 
resolver problemas que 
atingem todas as cidades. 
Essa é uma das finalidades 
do Parlamento”, declarou.

Composto pelos mu-
nicípios Águas de Lindóia, 
Amparo, Holambra, Jag-
uariúna, Lindóia, Monte 
Alegre do Sul, Pedreira, 
Serra Negra e Socorro, o 
Parlamento da Região do 
Circuito das Águas Pau-
lista surgiu de reuniões 
em 2023, quando os ver-
eadores decidiram unir 
forças nas demandas re-
gionais. “Estas pessoas es-
tão empenhadas desde a 
primeira reunião para fazer 
grandes coisas pelo Circuito 
das Águas. Talvez possa-
mos não resolver de ime-
diato, mas vamos buscar 
o andamento mais célere 
nas demandas de interesse 
comum”, declarou Edilson 

Camillo (Dil - PSB).
Bárbara destacou em 

seu pronunciamento que 
já há demandas formal-
izadas pelo Parlamento. 
“Ao Departamento de Es-
tradas e Rodagem há um 
pedido de análise urgente 
para solução de problema 
em trecho que liga Serra 
Negra a Lindóia e, sobre a 
saúde, queremos um hospi-
tal regional para desafogar 
as regiões de Bragança e 
Campinas, onde nossos 
moradores são atendidos”, 
informou a presidente.

Segundo ela, o Par-
lamento do Circuito das 
Águas Paulista abrange 
uma população de quase 
300 mil habitantes e está 
definido no seu Estatuto a 
participação da população. 
“Nossos munícipes terão 
voz em nossas reuniões, 
seja trazendo o problema ou 
participando da solução”.

Estavam presentes au-
toridades da região como 
o presidente da Câmara 
de Serra Negra, Wagner 
Del Buono (também rep-
resentando o prefeito El-
mir Chedid e o deputado 
estadual Edmir Chedid); 
o prefeito de Monte de 
Alegre do Sul e presidente 
do Consórcio do Turis-
mo do Circuito das Águas 
Paulista, Edson Rodrigo 
Cunha; a primeira-dama e 

presidente do Fundo Social 
de Serra Negra, Débora 
Chedid; o superintendente 
do SAAE de Amparo, Pedro 
Teixeira; entre outros.  

Outros vereadores, além 
dos já citados, integram o 
parlamento. São eles:

ÁGUAS DE LINDÓIA
Rogério Nucci (PSD)
Valmir Franco (MDB)
AMPARO
Antonio Cesar Mineiro 

(MDB)
HOLAMBRA
Fabiano Soares (Podem-

os)
Joseane Esperança 

(PSDB)
JAGUARIÚNA
Romilson Silva (MDB)
LINDÓIA
Bruno Tardelli (PSDB)
MORUNGABA
Ramon Lamartine (Po-

demos)
MONTE ALEGRE DO 

SUL
Fernando Carlevatto 

(PSB)
PEDREIRA
Jedson Panegassi 

(União)
SERRA NEGRA
Anna Beatriz Scachetti 

(Republicanos)
Roberto Almeida (Re-

publicanos)
SOCORRO
Airton de Souza Pimenta 

(MDB)
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EDUCAÇÃO:

Cerca de 10 mil kits estão sendo distribuídos a todos os alunos matriculados na rede pública

A Secretaria de Edu-
cação de Jaguariúna 
começou a entregar, 
nesta quarta-feira, dia 
19 de junho, os kits de 
uniformes escolares aos 
alunos da rede munici-
pal de ensino. Cerca de 

10 mil kits estão sendo 
distribuídos a todos os 
alunos matriculados na 
rede pública – Ensino 
Fundamental, Educa-
ção Infantil e Centro de 
Educação de Jovens e 
Adultos (CEJA).

Para o Infantil, os kits 
são compostos de duas 
camisetas manga curta, 
uma camiseta regata, 
uma calça e uma jaque-
ta. Para alunos da Pré-
-escola, são duas cami-
setas manga curta, uma 

camiseta regata, uma 
calça e uma jaqueta.

Já para o Ensino 
Fundamental 1 e 2, os 
kits são: duas camisetas 
manga curta, uma cami-
seta regata, uma calça 
e uma jaqueta. Para o 

CEJA, são três camise-
tas manga curta, uma 
calça e uma jaqueta.

Segundo a Secretaria 
de Educação, o investi-
mento total da Prefeitu-
ra com os kits de unifor-
mes é de R$ 864.967,94.

Ainda de acordo com 
a secretaria, a distri-
buição gratuita do uni-
forme escolar reforça o 
compromisso da admi-
nistração com o ensino 
público de qualidade na 
cidade.

Prefeitura entrega 10 mil kits de uniforme a 
alunos da rede municipal

A rede McDonald’s 
anunciou recentemen-
te a expansão dos seus 
espaços pet-friendly 
para diversas unidades 
em todo o país. Atual-
mente, quatro unida-
des já contam com essa 
área especial para pets, 
e uma delas está bem 
próxima a você: o Mc-
Donald’s de Jaguariú-
na.

Desde 2020, o Mc-

Donald’s de Jaguariú-
na oferece um espaço 
pet-friendly, que rapi-
damente se tornou um 
ponto de referência 
para viajantes acom-
panhados de seus pets. 
Este local se destaca por 
estar situado em uma 
praça, proporcionando 
um ambiente repleto de 
natureza e bem-estar.

Os clientes podem 
fazer seus pedidos atra-

vés do aplicativo “Peça 
e Retire”, facilitando 
ainda mais a experiên-
cia. Além disso, há sem-
pre um mimo especial 
para os pets que visi-
tam a unidade.

Convidamos você a 
trazer seu pet para des-
frutar de momentos de 
lazer e interação. Venha 
viver bons momentos 
ao lado do seu amigo de 
quatro patas no McDo-

nald’s de Jaguariúna.

Serviço:
McDonald’s Jaguari-

úna
Rua Cândido Bueno, 

476, Centro, Jaguariú-
na

Não perca a opor-
tunidade de conhecer 
esse espaço acolhedor 
e aproveitar momentos 
inesquecíveis com seu 
pet!

McDonald’s expande espaços 
pet-friendly em todo Brasil 
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CULTURA:

Evento marca o início das celebrações pelos 70 anos de emancipação do município, a serem completados no dia 12 de setembro 

Cavalaria Antoniana abre as comemorações dos 70 
anos de Jaguariúna

Neste domingo, dia 
23  de  junho,  os  o l -
hares se voltam para 
Jaguariúna com a 49ª 
edição da tradicional 
Cavalaria Antoniana. 
O evento marca o in-
ício das celebrações 
pelos 70 anos de eman-
cipação do município, a 
serem completados no 
dia 12 de setembro.

Centenas de cava-
leiros e amazonas se 
reunirão na histórica 
Fazenda da Barra às 
9h30 para dar início ao 
percurso que atraves-

sará algumas vias da 
cidade. O trajeto parte 
da Fazenda da Barra, 
seguindo pela Rua Ma-
ranhão, Rua Souza até 
o Parque dos Lagos, 
contornando o Parcão 
pela lateral e virando 
na Praça Basaglia, che-
gando à Rua Eduardo 
Tozzi. O desfile segue 
pela Rua Eduardo Tozzi 
em direção ao Parque 
dos Lagos, retornando 
pela Praça Basaglia em 
direção à Labareda, e 
finalizando o circuito de 
volta à Rua Maranhão e 

à Fazenda da Barra.
Este ano,  a  Cava-

laria Antoniana traz 
como tema “Cavalaria 
consciente”, dedicando 
uma atenção especial ao 
combate aos maus-tra-
tos aos animais. A ini-
ciativa visa promover a 
conscientização sobre o 
tratamento ético e res-
peitoso aos animais que 
participam do evento, 
reforçando a importân-
cia do bem-estar ani-
mal em todas as ativi-
dades ligadas à tradição 
equestre.

A part icipação na 
cavalgada é gratuita e 
aberta a todos os in-
teressados,  sem ne-
cessidade de inscrição 
prévia. A expectativa 
é que o evento reúna 
não apenas moradores 
locais ,  mas também 
visitantes  de outras 
reg iões ,  em um dia 
marcado pela união em 
torno das tradições que 
fazem parte da história 
de Jaguariúna.

A Cavalaria Antoni-
ana não apenas celebra 
a cultura e os valores 

tradicionais  do mu-
nicípio, mas também 
lança luz sobre a im-
portância de preser-
var e respeitar tanto a 
história quanto o am-
biente que cercam Jag-
uariúna.

CONFIRA A PRO-
GRAMAÇÃO ATUAL-
IZADA:

NA FAZENDA DA 
BARRA

8h às 9h - Concen-
tração de cavaleiros; 
café da manhã e bênção

9h30 – Saída da cav-

alaria pelo percurso 
oficial

11h30 – Retorno pre-
visto da cavalaria à Fa-
zenda da Barra

NO PARQUE SANTA 
MARIA

15h - Apresentação 
da Orquestra de Vi-
oleiros do Jaguary

16h20 - Show com 
Rafa & Bordotti

17h30 - Show com 
Lello

19h20 – Show com 
US Rurais

20h50 – Encerra-
mento
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OBRAS: 

A unidade terá área total construída de 252 metros quadrados e irá ampliar a capacidade de atendimento à população 

Jaguariúna recebe mais uma 
edição do projeto ‘Na Pista 

Certa’

Obras da nova Unidade Básica de Saúde do 
Nassif avançam 

Crianças do 4° e 6° 
anos da rede pública de 
ensino de Jaguariúna par-
ticipam nesta semana de 
mais uma edição do pro-
jeto Na Pista Certa, pro-
movido pela Fundação 
Mapfre com o apoio da 
Secretaria Municipal de 

Mobilidade Urbana. O 
evento começou nesta 
segunda-feira, dia 17 de 
junho, e segue até sexta, 
dia 21, das 8h às 10h30h 
e das 13h30h às 15h30, 
no Parque Serra Dourada.

No total, 1.315 cri-
anças de todas as escolas 

municipais deverão par-
ticipar do projeto, segun-
do a Secretaria de Mobil-
idade Urbana.

O projeto apresenta 
o conceito de educação 
viária na infância. A es-
trutura do projeto Na Pis-
ta Certa é montada para 

simular uma cidade com 
ruas, edifícios e sinal-
izações de trânsito.

Segundo a Secretaria 
de Mobilidade Urbana, 
todos os dias também 
haverá distribuição gra-
tuita de pipoca e algodão 
doce para as crianças.

De Jaguariúna

As obras da nova 
Unidade Básica de Saúde 
(UBS) do bairro Nassif, 
em Jaguariúna, estão 
em estágio avançado. A 
unidade terá área total 
construída de 252 metros 
quadrados e irá ampliar 
a capacidade de atendi-
mento à população. A 
previsão de conclusão da 
obra é dezembro deste 
ano.

A nova UBS terá re-
cepção, dois consultórios 
clínicos, um consultório 
ginecológico, sala de pro-
cedimentos, sala de cu-
rativo, sala de vacinas, 

dispensários de medica-
mentos, sala de reuniões, 
central de esterilização e 
banheiros.

O valor total da obra 
é de R$ 1,3 milhão, com 
R$ 835 mil por convênio 
com o Governo do Estado 
de São Paulo e o restan-
te por contrapartida da 
Prefeitura de Jaguariúna. 
A obra está sob respons-
abilidade da empresa 
Projecon Projetos & Con-
struções.

Segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde, a 
UBS do Nassif terá ofer-
ta de consultas médicas 
(clínicos, ginecologistas e 
pediatras), atendimentos 

por enfermeiro, atendi-
mento psicólogo, proced-
imentos de enfermagem 
(aferição de pressão arte-
rial, verificação de glice-
mia capilar, medicação, 
curativos e inalação), sala 
de vacinas, dispensação 
de medicamentos e acol-
himento.

A UBS Nassif será a 
12ª unidade básica de 
saúde de Jaguariúna. As 
demais UBSs são: 12 de 
Setembro, Miguel Marti-
ni, Zambom, Florianópo-
lis, Guedes, Fontanella, 
Nova Jaguariúna, Cru-
zeiro do Sul, Roseira de 
Baixo, Roseira de Cima e 
Tanquinho.

Alunos de Santo Antônio de Posse brilham na 
18º OBMEP

Os estudantes  de 
Santo Antônio de Posse 
têm motivos de sobra 
para comemorar. Na 18ª 
Olimpíada Brasileira de 
Matemática das Esco-

las Públicas (OBMEP), 
quatro alunos da cidade 
se destacaram e trouxe-
ram para casa um total 
de quatro medalhas, um 
feito que enche de orgul-

ho toda a comunidade.
Medalhistas de Prata 

e Bronze
Entre os premiados, 

Eloá Carmo Meneghette 
e João Mateus Sartori 
da Silva conquistaram a 
medalha de prata. Este 
reconhecimento é re-
sultado de um árduo 
trabalho e dedicação ao 
estudo da matemática, 
evidenciando o talento e 
a capacidade dos nossos 
jovens.

Wanderson Santos 
da Silva e Luís Gustavo 
Pereira Perim foram 
agraciados com a medal-
ha de bronze. Este é um 
feito igualmente signifi-
cativo, mostrando que o 
esforço e a perseverança 
dos alunos são recon-
hecidos e valorizados 

em competições de alto 
nível.

A Importância da OB-
MEP

A OBMEP é um proje-
to de grande relevância 
nacional, destinado a 
estimular o estudo da 
matemática e identificar 
talentos na área. A com-
petição, que envolve mil-
hares de estudantes de 
escolas públicas de todo 
o Brasil, é uma opor-
tunidade para os jovens 
demonstrarem suas hab-
ilidades e se destacarem 
em um cenário compet-
itivo e desafiador.

Investir em Educação 
é o Caminho

Os resultados obtidos 
pelos alunos de Santo 
Antônio de Posse na 

OBMEP são uma prova 
concreta de que investir 
em educação é o camin-
ho certo para o desen-
volvimento e sucesso dos 
nossos jovens. Este tipo 
de conquista não seria 
possível sem o empenho 
e a dedicação dos pro-
fessores, que preparam 
e incentivam os estu-
dantes a alcançarem o 
seu melhor.

Parabéns a Todos os 
Envolvidos

Parabéns aos alunos 
premiados, Eloá, João 
Mateus, Wanderson e 
Luís Gustavo, por suas 
conquistas excepcionais. 
Vocês são um exemplo 
de dedicação e persever-
ança. Parabéns também 
a todos os participantes, 
que, independentemente 

do resultado, mostraram 
coragem e empenho.

Um agradecimento 
especial aos professores, 
cuja dedicação e tra-
balho incansável são 
fundamentais para o 
desenvolvimento edu-
cacional dos nossos jov-
ens. O sucesso de nossos 
alunos é, em grande par-
te, reflexo do comprome-
timento dos educadores 
em proporcionar uma 
educação de qualidade.

Que este seja apenas 
o começo de muitas out-
ras conquistas para os 
alunos de Santo Antônio 
de Posse. Continuemos a 
apoiar e investir na edu-
cação, pois é através dela 
que construímos um 
futuro mais promissor 
para todos.

Prefeitura realiza ação de cuidados odontológicos 
aos alunos da rede pública e da APAE

Com intuito de promov-
er uma saúde bucal mais 
acessível e eficaz da popu-
lação, a Prefeitura Munici-
pal, por meio da Secretaria 
de Saúde e Secretaria de 
Educação, promoveu entre 
os meses de maio e jun-
ho, uma ação voltada aos 
alunos da rede pública de 
ensino e da Associação de 
Pais e Amigos dos Excep-
cionais (APAE), para aval-
iar a condição do sorriso 
dos estudantes, fornecendo 
o tratamento adequado e 
ensinando práticas preven-
tivas que vão beneficiá-los 
ao longo da vida.

A iniciativa, conduzida 
pela equipe de profission-
ais do Centro Odontológi-
co Municipal, realizou na 
primeira etapa do projeto, 
avaliação e levantamento 
epidemiológico da doença 
cárie de 1322 alunos, sendo 
que, 747 foram autorizados 
pelo responsável, 559 não 
receberam autorização e 
16 estiveram ausentes no 
período. Dentre esses, 67 
foram encaminhados para 
tratamento nos Postos de 
Saúde da Família (PSFs) 
e 93 foram identificados 
com necessidade de ART 
(Tratamento Restaurador 

Atraumático).
Já na segunda etapa com 

o apoio da comunidade es-
colar e o comprometimento 
dos profissionais em saúde 
bucal, foram restaurados 
280 dentes e 30 aplicações 

de verniz fluoretado e esco-
vação direcionada em todos 
os estudantes presentes da 
APAE. Tudo isso sem que 
os alunos precisassem sair 
do ambiente escolar. Todos 
os alunos receberam kit de 

higiene oral.
A equipe do Centro 

Odontológico Municipal 
é formada pelos dentis-
tas: Franciany Domingues, 
José Henrique Siqueira, 
Cristina C. Pavan, Mauri-

ane Meschiari e Ana Alice 
M. Semeghini, e os auxilia-
res de consultório dentário: 
Denize G.Teixeira, Ednéia 
Fernandes, Maria da Guia 
Nascimento e Ketulei C. 
Cachelli.
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ESPORTES:

 O campeonato é organizado pela Prefeitura de Jaguariúna, por meio da Secretaria Municipal de Juventude, Esportes e 
Lazer 

De Pedreira

No sábado, 15 de ju-
nho, na sede do Núcleo 
da Terceira Idade de Pe-
dreira, localizada na Rua 
João Luiz Alvarenga, nº 
51, bairro Vale Verde, os 
atletas das cidades de Pe-
dreira e Jaguariúna esti-
veram disputando uma 
série de partidas, em di-
versas modalidades, com 
o objetivo de estarem 
devidamente preparados 

para as competições re-
gionais programas para 
acontecerem no próximo 
mês de agosto de 2024.

Entre as modalida-
des disputadas desta-
que para: Bocha, Buraco 
(Feminino e Masculino); 
Dominó (Masculino e Fe-
minino); Damas (Mascu-
lino e Feminino) e Truco. 
“Foram momentos im-
portantes para treinar-
mos nossos atletas para 
as competições da Asso-

ciação Desportiva Regio-
nal e a final dos Jogos da 
Melhor Idade Estadual”, 
destacou na ocasião a 
responsável pela equipe 
de Pedreira, Bianca Car-
bonato.

Valdir Carlos Volpa-
to, Secretário de Espor-
tes e Lazer da Prefeitura 
de Pedreira, agradeceu 
a dedicação de todos os 
atletas da Melhor Idade 
por tão bem representar 
o Município nas compe-

tições regionais. “Nosso 
muito obrigado ao Presi-
dente do Núcleo da Ter-
ceira Idade de Pedreira, 
José Roberto Maranin, 
a Coordenadora Helena 
Ronchi e a Professora de 
Educação Física respon-
sável pela equipe Bianca 
Carbonato, pelo belíssi-
mo trabalho desenvolvi-
do em favor da saúde e 
bem-estar das pessoas na 
Melhor Idade”, concluiu 
o Secretário Patão.

Melhor Idade de Pedreira e Jaguariúna 
estiveram disputando amistoso como 

preparação para competições regionais

De Jaguariúna

A segunda rodada 
do Campeonato Muni-
cipal de Futebol Vete-
ranos de Jaguariúna 
2024, realizada neste 
domingo (16), teve 15 
gols.

No campo da Rosei-
ra de Baixo, SE Roseira 
e União ficaram no 1 a 
1 e o Cruzeiro derrotou 
o Dom Bosco por 2 a 1.

No campo da Rosei-
ra de Cima, o Juventus 
venceu o Beira Rio por 
3 a 2 e o Máfia derro-

tou o Amigos do Flori-
pa pelo mesmo placar. 
A rodada será comple-
tada no dia 23, com a 
partida entre Indepen-
dente e Inter, às 10h, 
no Roseira de Cima.

Ao todo, dez equipes 
participam da com-

petição. As rodadas 
acontecem sempre aos 
domingos de manhã. O 
campeonato é organi-
zado pela Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio 
da Secretaria Munici-
pal de Juventude, Es-
portes e Lazer.

Segunda rodada do Campeonato 
Municipal de Futebol Veteranos 

tem 15 gols 

O 24º Campeonato 
de Futsal de Santo An-
tônio de Posse está a 
todo vapor no Ginásio 
Municipal de Esportes. 
Na última segunda-fei-
ra, 17 de junho, os jogos 
foram um verdadeiro 
espetáculo de gols e 
emoções.

Resultados dos Jo-
gos

Tamo Junto 3 x 2 
União Possense 

A noite começou com 
um confronto acirra-
do entre Tamo Junto 
e União Possense. A 
partida foi equilibrada, 

mas Tamo Junto con-
seguiu levar a melhor 
com um placar de 3 a 2, 
garantindo uma vitória 
importante para a equi-
pe.

Real Possense 1 x 10 
Lentus 

Em seguida, o Real 
Possense enfrentou o 
Lentus, que deu um 
show de habilidade e 
entrosamento. O Len-
tus dominou completa-
mente o jogo e venceu 
por uma goleada de 10 a 
1, destacando-se como 
uma das equipes mais 
fortes do campeonato.

100 Limites 1 x 4 Pa-

lermo 
Para encerrar a noi-

te, 100 Limites enfren-
tou o Palermo. Apesar 
dos esforços de 100 
Limites, o Palermo se 
mostrou superior em 
quadra, vencendo por 4 
a 1 e garantindo sua po-
sição no meio da tabela.

Classificação Atuali-
zada

Com os resultados 
até o momento, a clas-
sificação do campeona-
to está da seguinte for-
ma:

Lentus
Itaposse

Bang Bang
Furação
Palermo
Cascavel
Tamo Junto
União Possense
Fut Quinta
Função
Real Possense
100 Limites

Próximas Partidas
A emoção do campe-

onato continuou nesta 
quarta-feira, 19 de ju-
nho, com mais três par-
tidas emocionantes:

19h00: Bang Bang 
vs. Real Possense

19h50: Fut Quinta 

vs. Tamo Junto
20h40: Função vs. 

União Possense
Fique ligado para 

mais atualizações e 
confira como seu time 
está se saindo no cam-
peonato!

Goleadas marcam a 24ª rodada do 
Campeonato de Futsal de Santo Antônio de 

Posse

Holambra será o pal-
co de um dos maiores 
eventos esportivos da 
categoria na América 
Latina, o “XX Torneio 
da Amizade – Voleibol 
Master Internacional”, 
que acontecerá de 05 
a 09 de julho de 2024. 
Celebrando sua vigé-
sima edição, o torneio 
reunirá mais de 400 
atletas e seus acompa-
nhantes, representan-
do 34 equipes de várias 
regiões do Brasil e do 
exterior.

Estados participan-

tes:
S. Paulo, Capital 

equipes da A.E.R. Cam-
po Belo e Relíquias, de 
S. Bernardo do Campo 
as Equipes do Tradi-
cional, do interior do 
Estado; Equipe Sapé de 
Piracicaba, Sorriso de 
S. José do Rio Preto e 
PM de Votuporanga.

Equipes Amigas, 
composta por atletas 
de MG, SC, PR e Piraci-
caba/SP.

Ceará: equipes do 
Ideal Clube de Fortale-
za;

Minas Gerais: equi-
pes do Uai Brasil da ci-

dade de BH;
Santa Catarina: 

equipes do Voleivando 
da cidade de Florianó-
polis;

Paraná: equipes da 
Bella Master de Lon-
drina, APECEF de Ma-
ringá, Clube Maringá;

Distrito Federal: 
equipes do Viver;

Do exterior: equi-
pes do Club Rebeldes 
– México e equipes do 
Club Oasis Calama – 
Chile.

O XX Torneio da 
Amizade é organizado 
pela LFSports e Adre-
nacity, através da co-

ordenação do prof. 
Lourival Faria, com im-
portante apoio da Pre-
feitura Municipal de 
Holambra, dando o su-
porte necessário para a 
realização do evento.

Convidamos toda a 
população de Holam-
bra e da região a pres-
tigiar este grandioso 
evento esportivo, que 
promete ser uma ce-
lebração do esporte e 
da amizade. Venham 
apoiar as equipes, vi-
brar com os jogos e 
participar desta festa 
do voleibol master in-
ternacional.

Holambra sedia o XX Torneio da Amizade – 
Voleibol Master Internacional Feminino
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